
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 259/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando 

desse Executivo, as seguintes informações. 

 

 As câmeras de segurança do nosso município estão em pleno 

funcionamento? 

 

 Qual a dificuldade enfrentada para identificação dos atuais furtos na 

no município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com vários relatos de munícipes, vem ocorrendo 

diversos furtos na cidade bem como mostram os gráficos anexos. 

A cidade hoje conta com monitoramento intenso e dessa forma, 

estou sendo questionado no que tange a demora de identificação desses 

criminosos, trazendo grande temor por parte de munícipes. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido 

pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 19 de setembro de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 20 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


